



# みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 8 号

令和 5 年 1 月 31 日 発行

## 残り少ない3学期を有意義に！

新年を迎えたと思ったら、もう1月が終わります。「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と言われます。時間を大切にしたいものです。

3学期の始業式で子供たちへは、「4月から一つ上の学年にジャンプするため、『今の学年の仕上げ』と『次の学年の準備』をがんばりましょう」と話しました。子供たちもそれぞれ目標を立てて頑張っているところです。

新型コロナ、インフルエンザ、感染性胃腸炎など、まだまだ気を緩めることはできません。健康に留意しながら、残り少ない3学期を有意義に過ごせるよう、子供たちとともにがんばります。



大洋小学校になって初めての雪に、子供たちは大はしゃぎ！



## 《 校内書き初め大会 ( 1 / 16 ) 》

新春の書き初めを行いました。各学年ごとに課題があります。1年：「お正月」2年：「はつ日の出」、3年：「友だち」、4年：「明るい心」、5年：「新しい風」、6年：「将来の夢」です。止め、はね、はらい、などに気を付けながら丁寧に仕上げていました。

校内審査の結果、各学年ごとに金・銀・銅の各賞が決定しました。廊下に貼られた作品を、しっかり鑑賞することができました。



## 《 第5回 姿勢教室 ( 1 / 31 ) 》

2学期から月一回の割合で「姿勢教室」を行っています。講師は、学区にお住いの小見友明さんです。今回は、6年1組の子供たちを対象に「姿勢が悪いと首に約12Kgの負担がかかる」ことをわかりやすく伝えていただきました。毎回オンラインで全学級に配信し、正しい姿勢の取り方を教えていただくことができます。子供の頃から正しい姿勢を心掛けさせたいと思います。



## 《 校内なわとび大会 ( 1 / 31 ) 》

1月に入り、全校でなわとびの練習を行っています。短なわは「なわとびカード」を使い、各自いろいろな技に挑戦しています。長なわは、学級ごとに8の字とびの練習を繰り返してきました。

5分間で何回とべるかを競います。どの学級も「がんばれ！」「ドンマイ！」と励ましながらとぶことができていました。最高回数は、6年1組の469回でした。みんな最後までよく頑張りました。



## 《 軽トラックを寄贈していただきました！ 》

「カーショップ鬼沢自動車」の鬼沢悟司様より、軽トラックを寄贈していただきました。

グラウンドの整備をしたり、敷地内で重い荷物を運搬したり、刈り取った草を集めたり…様々な面で大活躍してくれることと思います。

大切に使用させていただきます。誠にありがとうございました。保護者や地域の方々に支えられていることに感謝いたします。

